

まちの未来を考える  
子ども未来会議



子どもたちにとっても、大人の  
思いを知る良い機会となりました

10/12  
木



会場いっぱいの参加者

頼原農村環境改善センターみせ  
んを会場に「子ども未来会議」を開  
催し、約300人が参加しました。



講師の児島邦宏名誉教授

講師の東京学芸大学名誉教授の  
児島邦宏さんは、「子どもの学びは  
“体験”から始まる。理屈・理論から  
は入らない。体験から『なぜ、どうし  
て』という理論につなげ、実践するこ  
とが大切だ」と参加者に伝えまし  
た。

宇治田光希さん  
硬筆書写コンクールで特別賞(二席)を受賞



宇治田光希さん(来島小1年)

平成29年度の島根県硬筆書写コ  
ンクールで、来島小学校(1年)の宇  
治田光希さんが、特別賞(二席)を受  
賞しました。

文化の華ひらく  
来島地区文化祭

10/29  
日

10月29日、来島基幹集落センター  
で「第37回来島地区文化祭」が開催  
されました。



日本民謡朝啄会の皆さんによる民謡の演奏

地域を上げて  
銀山街道に案内看板を設置

10/26  
木

観光などで赤名を訪れた人が、銀  
山街道に立ち寄りやすいようにと、  
案内看板4本が設置されました。  
(下赤名1本、上赤名3本)



赤名地域まちづくり連絡会の皆さんが設置

伝説にちなんで  
野見宿禰  
尻ずもう大会

10/8  
月・祝



尻合って、尻合って~

めんがみ山収穫祭に合わせて「第  
2回野見宿禰尻ずもう大会」が開  
催されました。

- 小学校低学年の部 明見廣惺さん
- 小学校高学年の部 田中翔也さん
- 一般女子の部 横田華恋さん
- 一般男子の部 長田遊学さん
- 団体戦 瀬戸・向谷

新たな出発  
頼原公民館まつり

10/15  
日

交流センターとんぼらを会場に、  
「第12回頼原公民館まつり」が開催  
されました。



頼原中学校の吹奏楽部が会場を盛り上げます

20年先を見据えた地域づくり  
まちづくり講演会

10/27  
金



「田園回帰1%戦略」を提唱する講師の藤山浩さん

「まちづくり講演会」を、中山間地  
域研究センターで開催し、地域住民  
など約70人が参加しました。